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Casado propone el traslado de la Feria y la creación de un nuevo Parque de Ocio para la
juventud     Rafael Casado: “Es inadmisible que esto no se haya llevado a cabo después
de que la alcaldesa lo prometiera hace cuatro años”. Rafael Casado,
candidato número cuatro y representante de Juventud por las listas del Partido Andalucista,
quiso exponer en la mañana de hoy su opinión sobre el trato que están recibiendo los jóvenes
de esta ciudad por parte del actual equipo de gobierno y los proyectos que los andalucistas
llevarán a cabo en el caso de que gobiernen tras las elecciones del veintidós de mayo. Para el
andalucista es lamentable el trato que se está dando a este sector tan importante de la
población sanluqueña, y más, a sabiendas del voto de confianza que depositaron en su
alcaldesa, Irene García, la cual no ha cumplido ni una sola de las promesas que dijo que
llevaría a cabo.      &nbs
p; Enlace externo ...
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